
Bonjour,	
Je	trouve	important	que	les	prochains	batiments	contruits	ou	restaurés	
dans	tout	le	quartier	Angus	ne	soient	pas	de	plus	de	4	etages,	comme	le	
cas	de	l'immeuble	des	shop	Angus	ou	loge	entre	autre	Locomotion.	
	
Trop	d'immeubles,	des	tours	d'habitation,	grimpent	en	hauteur	partout	
dans	nos	quartiers	tels	Rosemont	La	Petite	Patrie,	Villeray,	le	Plateau	
etc.	
	
Preservons	notre	patrimoine	bati	et	une	urbanisation	saine.	
	
	
Annette	Gonthier	


